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今天给各位分享股指期货放开10倍的知识，其中也会对股指期货放开10倍是多少
进行解释，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！
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怕它？

A股为什么不宜放开每天10%的涨跌幅限制？

都说的挺有道理的！我说下自己的观点！不放开10%的限制其实是在保护机构！

为什么说没有保护散户！以保千里，尤夫为例！28个跌停板！最大的风险莫过于
此！大家都亏！谁最惨呢？毫无一问是散户！机构每天可以在第一时间（前天晚上
挂单）卖出！如果说这28天有卖出去了！那肯定是机构！散户再怎么勤快挂单也卖
不去！而且在大宗交易上可以折价卖！很多散户可能都没听过大宗交易！当然也可
以高价买！散户看着只有羡慕的份！散户还得老老实实在最低位割掉！

再来看涨停板！徐翔大家不陌生吧！敢死队的队长！身价都是几百亿的！证明打板
是很赚钱的事！以雄安新区为例！一经公布！大家都挂涨停价！可机构是昨天晚上
挂的！人家买的！你只有看得份！看着那些连板十几个涨停的很牛但是你买不到！
以360和暴风为例！二三十个板！但有散户在此期间买进去了吗？好东西你永远买
不到！一只股票涨停往往只有一两分钟！接下来就被几万手几十万手封住！如果第
二天连板！你排在几万手后根本买不到！如果你买到了！恭喜你板破了！第二天大
概率是绿的（关键是当天你亏的就不成样子了）

为什么要保护机构呢？首先机构可能有国企等其它背景（从保护国有资产的角度确
实应该）！如果不保护那就问问管金生（中经开事件可以查一下）！还有大量杂牌
机构为什么也要保护！机构绝大大多都是公司！机构的巨亏意味着公司的倒闭！意
味银行坏账增多！大批的人员要失业！还会产生连锁反应（这家公司可能欠其它好
多公司的账）！从维稳的角度那也是必须要保护的！

设定10%的限制以及t+1有哪些好处呢？机构可以利用这个时间差做好多事情！散
户只能祈祷！哪些事情呢？比如筹集资金！对于三五十亿的盘子！只有机构能在这
段时间筹集到三五亿再加上杠杆基本上有反击的机会！再比如和公司高层接洽！什
么利好公告！什么收购重组并购等（这个需要时间去做）！再比如找一些强大外援
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！bat入股！瞬间跌停变涨停！

说这么多！不是对机构有意见！而是想说强制避免风险会导致更大的风险！你得相
信市场！风险如果能人为的放大缩小会叫风险吗？人家放开了也没看到大量的股票
涨到天上跌到地狱！相反我们的动不动就腰斩！一年跌个百分之七八十还进不了当
年的跌幅榜！

股指期货的杠杆最高可以为多少倍

股指期货最高是十倍杠杆，也就是你所需的资金是百分之10.当然股指期货开户最
少需要50万本金，因为行情波动比较大，风险比较大。

中金所放宽股指期货限制，是利空清空是利多？

背锅侠股指期货第四次松绑，但还未完全放开。想起2015年时股灾，很多人指责
股指期货是股灾的元凶，结果管理层就把股指期货上了几道锁，但后来的行情大家
也看到了，一样有股灾，指数一样低迷。其实2008年时中国股指期货还没出生，还
不是一样有股灾？至于质疑股指期货的事，以前在美国和日本都发生过，当初他们
也推出措施限制股指期货交易，但他们股票市场该怎样走还是怎样走。

说了这么多，我表达的观点是:股指期货只是工具而已，其不能影响股市的涨跌，
因此再松绑说不上是利空还是利好，可能会带来短暂的影响，但长期看来对股市影
响不大，因为影响股市的因素太多了，因此股市的走势充满了不确定性。

对大部分股民来说都无法参与股指期货，所以对可以做空的股指期货有敌意，但大
家有没有想到呢:在股指期货上做空的人往往是在股票上做多的呢？

请问股指期货是个关在瓶子里的“魔鬼”吗，为什么感觉有些散户投资
者怕它？

股指期货的杀伤力是50手空头，赚一百多万，要是有几十万手，就是千古跌停，
今天看到了股指的杀伤力了吧。这样几次我们的社会将要承受比金融危机的还要严
重的后果。今天杀死的不是金钱，而是社会的未来。今天在股市大部分的人是八零
后，九零后，当他们的钱在股市被骗走之后，老人养老，楼市，社会的安定全然无
存。社会将会更加动荡，管理者的能力也更加遭受质疑。

国内机构抽血，股东减持抽血，开放股指做空大抽血，新股发行抽血，外资吸血，
现在科创板抽血，小散能不大出血吗。这样的大A能牛市。外资的逃顶和进入都是
高点和低点。三万点美股炸三千大A，大人打小孩，没有法律，没有制度，大A将是
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动摇社会的根基，金融危机就在眼前。

大A开市三十年，我们的小散并没有得到好处，分享经济发展的成果，反而是从开
始到现在是鱼肉百姓，遭人谩骂，一届又一届的管理者，都只是留下无能，愚蠢的
形象。

开通期货股指，也就断送金融强国梦。更断送了股市的未来，没有散户的新三板，
有财狼当道的外资，成功抄底又成功逃顶。我们的大A做了什么。

开放股指期货，将给社会带来动荡，希望当局好自为之。期货股指猛如虎今天就是
结果。

关于本次股指期货放开10倍和股指期货放开10倍是多少的问题分享到这里就结束
了，如果解决了您的问题，我们非常高兴。
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